

# *Eismannsberg hält zusammen*



*Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,*

*die sich verschärfende Corona-Pandemie bringt jeden Tag neue Herausforderungen, Einschränkungen, Sorgen und Ängste. Auf fast alle unsere sozialen Gewohnheiten müssen wir auf nicht absehbare Zeit verzichten.*

*Wir stehen aber zusammen – und deshalb bietet heute die Freiwillige Feuerwehr Eismannsberg ihre Hilfe in unserer Altgemeinde an.*

*Betroffen sind gerade die Älteren unter uns. Sie sind durch die neue Erkrankung besonders gefährdet. Je mehr Menschen gleichzeitig erkranken, desto schwerer wird es, sie in den Krankenhäusern zu behandeln. Deshalb unser dringender Appell: Bleibt daheim, um Euch möglichst wenig zu gefährden.*

*Wenn Ihr keinen Ansprechpartner in der Familie oder in der Nachbarschaft habt, der Euch unterstützen kann: Macht Euch keine Sorgen und meldet Euch bitte, damit wir uns darum kümmern können, dass Ihr das bekommt, was Ihr braucht. Lebensmittel und Medikamente liefern wir Euch gerne vor die Tür. Und wenn Ihr sonst Fragen zur aktuellen Krisenlage habt, stellt Sie uns, wir versuchen sie zu beantworten.*

*Eure Ansprechpartner sind:*

<i>Markus Reisländer,</i>	<i>Telefon 0151 1337712</i>
<i>Johann Wittmann,</i>	<i>Telefon 0173 3511136</i>
<i>Michael Helfer,</i>	<i>Telefon 0152 33809927</i>
<i>Jürgen Reisländer,</i>	<i>Telefon 0172 8167728</i>

*Hoffen wir, dass die jetzigen Maßnahmen die Erfolge bringen, die man sich davon verspricht, damit bald wieder alles seinen gewohnten guten Gang gehen kann.*